



学校だより

広島市立安北小学校
平成23年5月号

広島市安佐南区高取北二丁目 30-1

TEL (082) 872-0881

FAX (082) 872-9681

URL <http://www.yasukita-e.edu.city.hiroshima.jp/>

学校教育目標

進んで活動し、心豊かで、たくましく生きる子どもの育成

一年生が入学し、1ヶ月がたちました。先日の児童朝会の「1年生を迎える会」では、6年生と手をつないで堂々と体育館に入場する1年生の姿がありました。体育館に全校がそろった様子は、どの子も、本校の児童会の一員であるという喜びが感じられました。

この前向きな児童の様子は、これまで本校の特徴でもある健康教育を中心した「生きる力」の育成に努めてきた成果のようにも感じられました。保護者の皆様や地域の皆様に理解され協力をいただいている賜物です。今後ともよろしくお願いたします。



基礎基本の学力の定着

例年6月に5年生を対象に県下一斉に行われます「基礎・基本の定着状況調査」では、本校は、毎年良い成績を残しております。日々の授業での教員の教材研究はもちろんのこと、家庭での学習（主に宿題）がきちんとできている証です。これからも、より良い習慣が継続できるよう努めていきます



小6少人数指導について

4月より、6年生の各クラスの授業（国・算）に馬場五月教諭が指導に入っています。これは、6年生に対しまして、教師が複数であったり、個に応じたきめ細やかな指導や支援によって、児童が

基礎・基本の力をつけ、自信を持って学習に向かい、中学校に進学できるようになることがねらいです。

また、馬場教諭が、生徒指導主事（増田孝子教諭）の小中連携業務の支援をすることもねらいのひとつです。中学生になる前の児童（小6）と中学生になったばかりの生徒（中1）を、見守り支えていく役目です。中学校区内の児童生徒が、対人関係や学校生活のさまざまな不安を解消し生き生き活動できることを願っています。



連休とメディア

連休中は、テレビ・テレビゲーム・携帯電話・PCゲームなどに接する機会が増えることが懸念されます。

「1日60分間運動」を本校は掲げています。運動の効用は、健康のみならず集中力やコミュニケーション能力を伸ばします。お仕事でお忙しいご家庭もあろうかと思いますが、お子さんと朝ごはんを作るなどのお手伝いのほか、動物の世話や野菜作り、山や川で自然に接する体験をさせてあげてください。

児童の発達上、十分体を動かす活動は必要です。休み明けには、どんな体験を話してくれるか楽しみです。

